

COMUNICADO

LUNES 24 AGOSTO

A LA OPINIÓN PÚBLICA

Debido a versiones vertidas en las redes sociales por el Sr. Abel Villacorta Vela, la EPS Moyobamba aclara que, la empresa de saneamiento no es responsable de los huecos realizados en el jirón Junín, ya que éstos se originan a consecuencia de los tubos aplastados que impiden un normal servicio de alcantarillado.

Según los vecinos del sector el servicio de alcantarillado nunca tuvo problemas de atoro, hasta que la municipalidad de Moyobamba ejecutó una obra de asfaltado, veredización y alcantarillado, que se culminó defectuosamente, dejando en mal estado las pistas de esta céntrica avenida.

EPS Moyobamba cumple con informar con veracidad a la ciudadanía y asumir las responsabilidades de los trabajos que ejecuta como empresa de saneamiento.

Gracias por su atención